

Glück Kies: Viele Besucher am Tag der offenen Tür im Kieswerk Glück

Gräfelfing, 06.09.2022

Weit über 1.000 Besucher konnte Glück anlässlich des Tag der offenen Tür im Kieswerk Glück in Gräfelfing am Samstag, den 03.09.2022 begrüßen.

So galt es auch viele Attraktionen zu erleben und zu bestaunen. Neben Hüpfburg, Riesensandhaufen und eine Fahrt mit dem Riesenkran kamen auch wiederum die Betriebsführung durch das Kieswerk sehr gut bei den Besuchern an.

Die Besucher wurden über den Kiesaufbereitungsprozess, die Kiesgewinnung und das Recycling informiert. Dabei kam auch der kulinarische Teil im eigenen Festzelt nicht zu kurz.

Markus Wahl: Besonders gefreut hat uns dieses Jahr, dass sehr viele Familien mit Kindern den Weg zu uns gefunden haben. Natürlich war dadurch die Mitfahrt in einem Lastwagen bei den jungen Besuchern besonders gefragt.

Insgesamt konnte durch den Verkauf von Essen und Getränken € 4.000,- eingenommen werden.

Hiervon werden 2.000,- € an den Helferkreis Ukrainehilfe Pfarrverband Gräfelfing St. Stefan und 2.000,- € an das FortSchritt-Konduktives Förderzentrum gGmbH, Kinderkrippe Gräfelfing "Kleine Strolche", gespendet.



Glück Kies informiert Öffentlichkeit und Politik regelmäßig und transparent über alle aktuellen Entwicklungen und klärt offene Fragen. Ein breit gefächertes Informationsangebot und der Austausch mit der interessierten Öffentlichkeit sind der Firma ein besonderes Anliegen. Weiterführende Informationen finden Sie unter <https://dialog-glueck-kies.de/> und <https://www.glueck-kies.de/>.

Über Glück Kies

Das Kieswerk Glück aus Gräfelfing bei München ist ein familiengeführtes Unternehmen, das seit fast 90 Jahren das Würmtal und Umgebung zuverlässig mit Baustoffen versorgt. Das Kieswerk Gräfelfing mit 150 Mitarbeitern zählt zu einem der modernsten und leistungsfähigsten Kieswerke in Bayern und ist führend in der Herstellung von Kies, Sand und Splitt im Würmtal und Umgebung.

Pressekontakt:

Ansprechpartner für Presseanfragen ist Herr Markus Wahl, Geschäftsführer der Firma Glück. Fragen können jederzeit an dialog@glueck-kies.de gerichtet werden.